



Our company's slogan is "Make Delicious Happiness" and our job is to cultivate the sea bream in Uwajima. Ehinc.Japan. That sea bream named "TAICHIRO KUN", it is so delicious.

TAICHI TOPICS ONE

VOL. 76 February

タイチトピックスワン

taichi
TAICHI INC.
SINCE 1959
Taichi.inc Publication paper

2025

NEWS OF THIS MONTH



新橋2丁目 114本陣房新橋店。鯛一郎クンを使っ
て頂いてる蕎麦屋さんで
す。ひよんな事から縁を
頂きお付き合いをさせて頂
いてます。今回はここで久
し振りに大スターとご対
面です。今は奥様と一緒に
東京に居るそうで奥様と
一緒に鯛一郎クンを食べな
がらの再会です。いろいろ
情報交換させて頂きまし
た。ヒデちゃんとお話した
にヒデちゃんとの写メは撮
らずに奥様と。相変わら
ずお綺麗な奥様で、見と
れてました(〜♪)

ヒデちゃんと 2/4



「私は5日目あたりの鯛一
郎クンが一番美味しいと思
います」そんな説明をして
頂いて、刺身からシャブリ
ブ etc. 途中出てきたのは
5日目の天麩羅。フワッフ
ワで何とも美味しい！塩
があう!! ホントにフワッフ
ワで感動モノでした。おつれ
した方もこれにはビックリ。
飲食店の皆様、お試しあ
れ(〜♪)

ひめいちえ様 訪問 2/3

社長あいさつ 2/28



ドカ雪が降り大混乱の宇和島でし
たが、あっという間に2月が終わり明
日から3月がスタートです。宇和
島では梅の花が満開で春の近さを
感じさせてくれます。海は今がい
ちばん水温の低い時。本日12.3℃
と低く去年の16℃は何だったんだろ

料理に舌鼓を打って！別府温泉につかり
疲れを癒して。仕事を忘れてバスに揺ら
れて、たらふく食べて。社員たちの楽し
そうな様子を見て、また頑張るぞと気合
を入れて帰りました。



2月15・16・17日
と恒例の社内研修
旅行。今年は福
岡・大分。中洲の
夜と別府の温泉を
満喫する旅。大名
2丁目「馳走や
直」天然物を使っ
ていたのだけど安
定しないので...と。
丁寧な仕込まれた

社内研修旅行 2/15



鯛一郎クンをいっぱい食べた
いのですが...と予約を入れ
ていたら鯛一郎クン尽くし
で。ナツツと何か(忘れた
...)と鯛一郎クンを包んだ
春巻きから始まりました
一品目から美味しい!!そこ
から怒涛の鯛一郎クン尽く
しと日本酒。どれも最高で
す。宇和島の知り合いから
繋いでいただいたご縁ですが
ステキな女将さんと素敵なお
店、美味しい料理です。
女将さん、お気遣いいただ
きありがとうございます。

さん六本木 2/5



東京より庵狐さんのグルー
プの方々にお越しいただき
ました。やっぱり鯛一郎ク
ン尽くし。お店のメニューの
参考にもなればと思ってい
ます。鯛一郎クンの入った
白だし巻きたまごが絶
品!!湯葉で鯛一郎クンを
巻いて揚げたという一品が
また美味かった!もう20年
位付き合ってるから鯛一郎
クンの料理も散々して来た
と思うけど何か一つ参考に
なってくれば嬉しいです。
次回東京で訪問するときこ
んな料理が出てくるかも

庵狐さん来社 2/18



娘のコーナー

娘のコーナーを作ってもら
いました☆はじめまし
て、徳弘泰子です。東
京の営業に同行させても
らいました☆☆都会には
なんでもありますね(〜)ワ
クワクワ皆いろんな事
知ってるーすこい!全部
教えて欲しいWネットで繋
がり、情報が伝わりやす
くなったとはいえ地方に
伝わるまで1か月ぐら
いと聞きました...情報の流
れの違いに驚きましたが、
新しい発見もあつても
刺激的でした!日々の
気づきや学びを大切にし
ていき鯛と思います(〜)

18日夜、宇和島市内の飲
食店で鯛一郎クン尽くし。
刺身を塩やワサビだけで食
べたり、レモンを絞って食
べたりして頂いて。色々出
来たけど今日一番は鯛
一郎クンのカツ!!!これもサ
クサクが目み濃くて口の
中でジューッと広がる。し
かもフワッフワ(〜♪)



板橋貿易さま来社 2/19

うなんて思います。まあ、普通の方がいい
けど。パージョンアップ鯛一郎クンを世に
出そうと動いています。すでに一部の方
にはプレゼンをさせて頂きました。当初
からやりたかった事を実現させたという事
ですがとても嬉しく思っています。または
是非話を聞いて下さいね。